



Lust auf Wiener Wein - Herbstaktion im Gasthaus ‚Floß‘

Probieraktion für Weine und Probier-Montag für Speisen

Ein Jahr Gasthaus Floß – dieses Jahr haben wir genutzt, um unser junges, ambitioniertes Team einzuspielen, unsere frische Linie in die Wiener Küche einzubringen, die Lieferanten auf nachhaltige Qualität zu prüfen, die zu optimieren und den Gastgarten einzuweihen.

Küchenchef Bernhard Greiner ist nach gesundheitlicher Pause Ende 2010/Anfang 2011 voller Tatendrang zurück und hat die Freude am eigenen Räuchern, Suren und Beizen entdeckt. So sind hausgemachte Rinder-, Lamm- oder Rehschinken und selbst gebeizte Fischvariationen mittlerweile eine Vorspeisen-Spezialität im Floß.

Das Floß ist in Fluss gekommen und freut sich auf einen geselligen Wiener Weinherbst. Vom **15. September bis 15. Oktober** möchten wir Sie einladen, bei uns die Welt des Wiener Weins zu erkunden: Wer je ein Achterl von drei verschiedenen offenen Weinen probieren möchte, bekommt das Günstigste auf Kosten des Hauses. Auf Wiener Flaschenweine gibt es 25% Probier-Nachlass. Unsere Auswahl von fast 100 Weinen beziehen wir ausschließlich von österreichischen Top-Winzern, ca. ein Drittel kommt direkt aus Wien.

Während des Aktionszeitraumes gibt es unseren **Probier-Montag**: als spezielles Angebot kann dann unsere Abendkarte nach Herzenslust in kleinen Portionen erkundet werden. Termine: 19. und 26. September sowie am 3. und 10. Oktober jeweils ab 16 Uhr.

Wir freuen uns auf Sie!

Florian Peitl
& Team